
対外との折衝議事 

 

日付：２０１８年１１月１３日 

時間：１３時～１４時 

場所：ナデックベース 

出席者（体内）：関委員長、山崎副委員長、和田チーフ 

出席者（対外）：長岡市中心市街地整備室、長岡若者しごと機構 

内容：４月事業、８月事業の内容についての意見交換 

≪詳細≫ 

  ・８月事業として「夕遊縁日」、「空きビル活用事業」の二つを考えている（ＪＣ） 

  ・既に「空きビル活用」を目指して活動している団体有 

  ・空きビルにはオーナーがおり、オーナーの意向が重要 

  ・水場や電気の確保が難しい 

  ・どこが空いているかは長岡市中心市街地整備室では把握していない 

  ・若者が絡む事業に対しては補助することができる 

  ・「夕遊縁日」について、一昨年盛り上がっていたと認識している。 

昨年なぜやらなかったのか 

  ・どちらをやるにしても、サポートできるようであればしたい。 

≪結果≫ 

   空きビル活用事業については安全性や空きビルの確保、その効果について見えない 

部分が大きい。８月事業について、内容が決まり次第、情報共有する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日付：２０１９年２月１２日 

時間：１５時～１６時 

場所：まちなかキャンパス 

出席者（体内）：山崎副委員長、和田チーフ 

出席者（対外）：長岡市花火財団 永井課長 

内容：８月事業での連携について 

≪詳細≫ 

  ・花火財団と協働し夕遊縁日を開催したい（ＪＣ） 

  ・実は昨年も実施することを見込んでいた（永井） 

  ・具体的な計画が出てきたので、ぜひ一緒に実施したい（永井） 

  ・予算に関しては、協賛金で集める方向で良いと思う（永井） 

  ・花火財団の実行委員会への入会については検討必要（永井） 

  ・一昨年のような土臭い縁日をしてほしい（永井） 

  ・昨年やらなかった理由などは理事会で聞かれる可能性がある（永井） 

≪結果≫ 

   花火財団での理事会にあげて頂くことになった。ＪＣ内部で花火財団の理事会に 

出席する直前理事長、理事長への情報共有が必要なため、理事会前に専務を通じて 

方向性について打合せを行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日付：２０１９年４月１日 

出席者（体内）：関委員長 

出席者（対外）：長岡河川財団 

内容：河川を使った事業の補助金の選考結果について 

≪結果≫ 

   補助金の対象としては落選 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日付：２０１９年４月２３日 

時間：１３時～１４時 

場所：まちなかキャンパス 

出席者（体内）：関委員長、山崎副委員長、和田チーフ 

出席者（対外）：長岡市花火財団 佐々木事務局長、青柳主任 

内容：８月事業の変更点について 

≪詳細≫ 

  ・永井係長の移動に伴い青柳主任が窓口となる（青柳） 

  ・会場を信濃川河川敷から千秋が原ふるさとの森に変更したい（ＪＣ） 

  ・千秋が原ふるさとの森での花火打上げについては問題ない（佐々木部長） 

  ・打上げ場所が畑となるので警備員が４～５人必要（佐々木部長） 

  ・花火財団名でなく事業全体に対する協賛金として集めてはどうか（佐々木部長） 

  ・事業のコンセプトについて詰めてほしい（佐々木部長） 

  ・協賛者の看板設置や協賛者をアナウンスするのはどうか（佐々木部長） 

  ・５月１５日に花火財団の理事会があるので、そこで議案を上げる（佐々木部長） 

  ・単発の事業になってしまう可能性については承知している（佐々木部長） 

 

≪結果≫ 

   会場の内容変更と継続事業ではないことについてはご了承頂いた。 

５月１５日の長岡花火財団の理事会にて議案を上げるので、最新盤の企画書を 

それまでに青柳主任へ送る。また、事前に理事長、専務と内容を共有する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日付：２０１９年４月２６日 

時間：１５時～１６時 

場所：長岡緑地環境協同組合 

出席者（体内）：和田チーフ 

出席者（対外）：長岡緑地環境協同組合 楚山専務理事 

内容：８月事業の会場予約と実施内容の共有 

≪詳細≫ 

  ・事業の前後の日程を予約したい（和田） 

  ・空いているので予約可能。８月は暑さで利用客が少ないので助かる（楚山） 

  ・駐車場について使用可能な場所と台数を教えてほしい（和田） 

  ・公園前１８０台、リリック前２５０台駐車可能（楚山） 

  ・薬局前も薬局が休みの場合は、事前に説明すれば使用できる（楚山） 

  ・造形大学を業者用の駐車場としてはどうか（楚山） 

  ・美術館は一部使用可能（楚山） 

  ・誘導員について、リリック側は公道に面している関係で、資格を持った人でないと 

   ダメらしい。価格としては一人当たり２、３０００円アップする 

  ・火器の使用について、今現在禁止にしているのだが、ゴミを片付けることを前提に 

   今年から試験的使用を一部開放する予定なので、可能（楚山） 

  ・公園の管理人がいる時間が９：００～１７：００なので、残業代を持ってもらい 

たい。一日当たり７０００円（楚山） 

  ・エアコンの聞いているアトリウムは２１：００まで開放します（楚山） 

  ・市の緑地課に一応話をして２０：３０まで使用可能か聞かないといけない 

   必要あれば私も同席します（楚山） 

  ・公園内は２トントラックまで入れる（楚山） 

  ・常備灯は２２：００までついている（楚山） 

  ・暑さ対策でミストを噴射する（楚山） 

  ・水場有、バーベキュー用の場所が６ヵ所あり（去年作った）（楚山） 

  ・音がうるさいといったクレームは実はそんなにない 

 

≪結果≫ 

   ８月９日～８月１２日まで予約した。市からの共催許可をもらってから 

   申請をしてほしいとのこと。市の緑地課にＧＷ明けに説明に行く。 

   事業内容の内容（火器の使用など）についてはゴミさえ残さなければ、 

大丈夫そうだ。 

 

 



日付：２０１９年５月２８日 

時間：１５時～１６時 

場所：まちなかキャンパス 

出席者（体内）：山崎副委員長、和田チーフ 

出席者（対外）：長岡市花火財団 佐々木事務局長、青柳主任 

内容：協賛金と今後のスケジュールについて 

≪詳細≫ 

  ・打上げ花華やかに見せるため、２分程度のスターマインを考えている 

（佐々木事務局長） 

  ・煙火申請のため７月 10 日を締め切りに協賛金の額を確定してほしい 

  ・協賛金の設定金額はある程度幅を持たせた方が良いのでは 

  ・初めてのイベントなので、協賛企業に対する口説き文句や特典が重要 

  ・アプリ、ＨＰへの掲載はＪＣでの体制が整えばいつでも掲載できる 

  ・打上げの時間は任せるが１９：３０か２０：００が良いのでは 

  ・警備員は堤防の道に 2 人（プロ）、道をふさぐ役に 3 人必要 

  ・河川事務所に花火財団から打上げについて説明する 

  ・花火中止の際のお金の流れは要相談 

 

≪結果≫ 

  ・協賛金の設定についてはある程度幅を持たせて設定する 

  ・個人協賛よりは企業協賛をメインに集める 

  ・6 月 5 日の理事会前に協賛金について内容を共有する 

  ・7 月 10 日までに協賛金集めに目途をつける 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日付：２０１９年５月２８日 

時間：１６時３０分～１８時００分 

場所：ナデックベース 

出席者（体内）：関委員長、和田チーフ 

出席者（対外）：ながおか若者しごと機構 吉本係長 

内容：協賛金、市政だより、若者チャレンジブースについて 

≪詳細≫ 

  ・共催申請について申請用紙に記述の上、提出が必要 

  ・市政だよりは文面を６月中旬にもらいたい 

  ・若者チャレンジブースは８団体にお声がけ可能 

  ・ナデックの音響の貸出について確認 

  ・ビックストーンや寺島さんなどにアタックしてはどうか 

 

≪結果≫ 

  ・共催申請の用紙フォーマットをメールでもらい、返信する 

  ・市政だよりの文面を検討 

  ・若者チャレンジブースの出展要項を作り、再度依頼する 

 


